

Estereotipos: árabes y occidentales

Acabando con los clichés.

El desconocimiento sobre el *otro* ha sido el que ha hecho que árabes y occidentales desconfíen el uno del otro, pero ¿somos realmente tan diferentes?

La brecha entre ambos mundos continúa. Los árabes suele recurrir a imágenes simplificadoras y distorsionadas (con frecuencia) sobre Occidente, tratan de preservar su identidad y protegerse frente a la *Westoxication*. Mientras que Occidente los sigue viendo como bárbaros, violentos, terroristas y extremistas religiosos. Por todo ello, existe la necesidad de realizar un esfuerzo para propiciar un mejor conocimiento que los aproxime.

He aquí dos ejemplos que podrían ayudar a conseguir esa aproximación.



Occidente visto por los árabes

Colonizadores, simples, libertinos, usurpadores. [Ignacio Álva](#)



Los árabes vistos por Occidente

Violentos, terroristas, extremistas religiosos. [Rashideh Yusef](#)

Fecha de creación

9 julio, 2013